

VIVIENDAS y RETIRO DE ESCOMBROS ante lluvias del viernes

En 74 máquinas operando en la región, el Ministerio de Obras Públicas trabaja a gran ritmo para despejar los terrenos antes de la llegada del sistema frontal pronosticado para los próximos días. El Presidente de la República supervisó en terreno el avance de las obras en el sector Lo Tato, en Concepción, donde ya se han levantado 16 hogares de emergencia.

Periodista La Tribuna
 periodista@latribuna.cl

Presidente de la República, Gabriel Boric, recorrió este miércoles el sector Lo Tato de Concepción para monitorear la instalación de viviendas de emergencia en incendios forestales que afectaron a la región del Biobío. El mandatario confirmó que lo ha entregado 2.200 y recuperación a familias y Biobío, mientras que en miércoles comenzó la segunda nominación, que beneficiará a 1.167 hogares, lo que elevará el total de pagos a 3.300 hogares en ambas regiones. "La ayuda está llegando. Sabemos que ante una pérdida tan grande, como la del hogar de toda una vida, nunca es suficiente. Pero acá, en conjunto con la sociedad civil, el Estado está presente", señaló.

REMOCIÓN DE ESCOMBROS

DAS TEMPRANAS Y CATASTRO

El mandatario detalló que hasta la fecha ha catastrado más



stado está presente en diferentes dimensiones.

Gobierno Regional, en las capitales, en el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta a Desastres, las Fuerzas Armadas y nosotros desde el Ejecutivo. Todos en terreno una misma causa, ningún tipo de encia"

Gobierno Regional, en las capitales, en el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta a Desastres, las Fuerzas Armadas y nosotros desde el Ejecutivo. Todos en terreno una misma causa, ningún tipo de encia"



EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA recorrió el sector Lo Tato de Concepción, donde se han instalado 16 de 51 viviendas de emergencia proyectadas.

cuando la FIBE está lista, el terreno despejado y las condiciones dadas, las viviendas se demoran cerca de un día en instalarse.

Asimismo, se informó que el Ministerio de Agricultura aplicó la ficha de afectación silvoagropecaria, que ha permitido la entrega de kits de alimentación para animales, abejas y colmenas, junto con apoyos para la recuperación productiva en las comunas de Laja, Concepción, Florida, Penco, Tomé y Los Ángeles.

Boric instruyó al Ministerio de Bienes Nacionales para que inicie la regularización de títulos de dominio en Ñuble y Biobío con características de urgencia.

Además, otras instituciones como el Servicio de Registro Civil, el Instituto de Previsión Social, ChileAtiende, BancoEstado, el Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género, el Fondo de Solidaridad e Inversión Social, el Servicio de Cooperación Técnica y la Corporación de Fomento de la Producción están apoyando a quienes tenían pequeños emprendimientos para que vuelvan a salir adelante.

ALERTA POR LLUVIAS DEL VIERNES

El Presidente advirtió que el viernes se esperan lluvias intensas en la región del Biobío, incluso con tormentas eléctricas. "Se espera que caigan hasta 12 milí-

metros, aunque esto puede variar en solo dos horas. Por lo tanto, se han dispuesto albergues para que las familias puedan pasar los momentos de lluvia", indicó.

El mandatario llamó a las autoridades a desplazarse a los albergues, especialmente en lugares con laderas que producto de los incendios se pudieran convertir en focos de desprendimiento de tierra. "El Gobierno está dispuesto a proveer de acercamiento para que puedan ir. Además, se seguirá repartiendo hoy por la tarde lonas de plástico para cubrir todo lo que sea necesario", señaló.

Boric confirmó que junto a la Jefatura de la Defensa Nacional se reforzará la seguridad para que la población pueda ir tranquila a los albergues sin miedo a robos. "Esto es importante por su propia seguridad", enfatizó.

COORDINACIÓN Y CONTINUIDAD

El alcalde de Concepción, Héctor Muñoz, agradeció la visita presencial y destacó la coordinación entre las autoridades. "En las cosas que han ido avanzando hay una unidad muy potente. Cuando hay alguna diferencia, la hablamos internamente y los temas se van solucionando", señaló la autoridad comunal.

Muñoz explicó que el sector Lo Tato es prioritario en estos momentos, porque durante el invierno los camiones no podrán llegar con las casas. "Hoy ya llevamos 16 de 51 viviendas en este sector, lo cual es un buen número. También se empezó hoy con el sector El Pino", indicó.

"En las cosas que han ido avanzando hay una unidad muy potente. Cuando hay alguna diferencia, la hablamos internamente y los temas se van solucionando. Este lugar es prioritario, porque después, en el invierno, los camiones con las casas no podrán subir"

Héctor Muñoz,
 alcalde de
 Concepción



SMART ZOOM